

**PENGARUH KARAKTERISTIK PEMERINTAH DAERAH
DAN HASIL PEMERIKSAAN AUDIT INSPEKTORAT TERHADAP KINERJA
KEUANGAN PEMERINTAH
(STUDI PADA PEMERINTAHAN KABUPATEN PANGANDARAN)**

Oleh :

AFRI WANDA SARI

Penelitian ini difokuskan pada pengaruh Karakteristik Pemerintah Daerah dan Hasil Pemeriksaan Audit Inspektorat terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah (Studi Pada Pemerintahan Kabupaten Pangandaran).

Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu : 1). Bagaimana Pengaruh Total Aset terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Kabupaten Pangandaran ? ; 2). Bagaimana Pengaruh PAD terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Kabupaten Pangandaran ? ; 3). Bagaimana Pengaruh DAU terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Kabupaten Pangandaran ? ; 4). Bagaimana Pengaruh Belanja Daerah terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Kabupaten Pangandaran ? ; 5). Bagaimana Pengaruh Hasil Pemeriksaan Audit Inspektorat terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Kabupaten Pangandaran ? ; 6). Bagaimana Pengaruh Total Aset, PAD, DAU, Belanja DAerah dan Hasil Pemeriksaan Audit Inspektorat terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Kabupaten Pangandaran ?

Tujuan diadakan penelitian ini adalah : 1). Untuk mengetahui dan menganalisis Pengaruh Total Aset terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Kabupaten Pangandaran ; 2).

Untuk mengetahui dan menganalisis Pengaruh PAD terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Kabupaten Pangandaran ; 3). Untuk mengetahui dan menganalisis Pengaruh DAU terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Kabupaten Pangandaran ; 4). Untuk mengetahui dan menganalisis Pengaruh Belanja Daerah terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Kabupaten Pangandaran ; 5). Untuk mengetahui Jumlah Temuan Audit Inspektorat terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Kabupaten Pangandaran ; 6). Untuk mengetahui dan Menganalisis Pengaruh Total Aset, PAD, DAU, Belanja Daerah, dan Jumlah Temuan Audit Inspektorat terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Kabupaten Pangandaran.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis dengan pendekatan kuantitatif survey. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini data sekunder yaitu data dokumen yang meliputi neraca dan laporan realisasi anggaran (LRA) Kabupaten Pangandaran selama 4 tahun yaitu tahun 2014-2017, serta data laporan hasil audit inspektorat tahun 2014-2017 untuk mendapatkan jumlah temuan audit. Dalam penelitian ini pengumpulan data dilakukan melalui beberapa teknik yaitu observasi dan studi kepustakaan.

Dari hasil penelitian, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut : 1) Total Aset pemerintah Kabupaten Pangandaran berpengaruh positif tidak signifikan. Artinya apabila total aset meningkat maka kinerja keuangan pemerintah meningkat ; 2) Pendapatan Asli Daerah (PAD) berpengaruh positif signifikan terhadap kinerja keuangan pemerintah Kabupaten Pangandaran. Artinya apabila PAD meningkat maka kinerja keuangan pemerintah meningkat ; 3) Dana Alokasi Umum (DAU) berpengaruh negatif signifikan terhadap kinerja keuangan pemerintah Kabupaten Pangandaran. Artinya DAU dengan nilai negatif yang tinggi akan mengurangi pengaruhnya sehingga menjadikan kinerja keuangan pemerintah tersebut baik ; 4).

Belanja Daerah berpengaruh positif tidak signifikan terhadap kinerja keuangan pemerintah. Artinya semakin kecil belanja daerah belum tentu dapat meningkatkan kinerja keuangan daerah tersebut ; 5). Jumlah Temuan Audit berpengaruh positif tidak signifikan terhadap kinerja keuangan pemerintah. Artinya jumlah temuan audit tidak berpengaruh terhadap kinerja keuangan pemerintah dikarenakan besar kecil nya jumlah temuan audit dilihat juga dari faktor tindak lanjut temuan tersebut ; 6). Total Aset,PAD,DAU,Belanja Daerah dan Jumlah Temuan Audit secara simultan berpengaruh positif tidak signifikan terhadap kinerja keuangan pemerintah.

Kata Kunci: Pengaruh, Karakteristik Pemerintah Daerah, Hasil Pemeriksaan Audit Inspektorat, Kinerja Keuangan Pemerintah